



ALTO ARAGÓN COMUNICACIONES TRANSFRONTERIZAS

La Fundación Transpirenaica sostiene que la Travesía es "irrenunciable"

El organismo, que ha renovado su patronato, seguirá trabajando por el Canfranc

D.A.

HUESCA. El patronato de la Fundación Transpirenaica ha mantenido una reunión en la que ha renovado algunos de sus cargos, ha realizado un balance de su actividad y ha planteado las líneas de trabajo para el próximo año 2016. La reapertura del Canfranc, el Corredor Cantábrico-Mediterráneo y la Travesía Central del Pirineo (TCP) siguen siendo las principales líneas de trabajo para la Fundación, según explicaron ayer fuentes del Departamento de Vertebración del Territorio.

La Fundación Transpirenaica, conjuntamente con la región francesa de Aquitania, continuará con la recopilación de datos y argumentos comerciales sobre el impacto económico de la reapertura de la línea ferroviaria internacional Pau-Canfranc-Zaragoza y participará en acciones para reclamar las inversiones para esta línea.

Respecto al Corredor Cantábrico-Mediterráneo, se considera que es una conexión ferroviaria eficaz entre los puertos cantábricos y levantinos, que contribuirá de manera sustancial al desarro-

llo de Aragón, "más si se tiene en cuenta la posición privilegiada de Zaragoza como nudo de comunicaciones y la importancia de la mejora de la línea ferroviaria Zaragoza-Teruel-Sagunto".

En esta línea, se recuerda también la importancia de aprovechar la inversión en el Corredor Mediterráneo para mejorar la línea ferroviaria turolense en su conexión con Zaragoza.

Desde la Fundación se considera que el desarrollo del Corredor Cantábrico-Mediterráneo beneficia también los trabajos para la futura Travesía Central del Piri-

neo; un proyecto que sigue siendo "estratégico e irrenunciable" para Aragón. En este sentido, se continuarán los encuentros con importantes actores del sector de la logística y del transporte.

Por otra parte, las personas que conforman el Patronato de la Fundación Transpirenaica por parte del Gobierno de Aragón son: José Luis Soro, consejero de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda Gobierno de Aragón, como presidente del organismo; José Gascón, director general de Movilidad e Infraestructuras; Joaquín Palacín, di-

rector general de Ordenación del Territorio; y Miguel Miranda, director general de Participación Ciudadana, Transparencia, Cooperación y Acción Exterior. También se ha renovado la Secretaría de la Fundación, que asume Cristina García.

Las conexiones con Europa, "claves"

La Fundación Transpirenaica forma parte activa en la presentación de proyectos en el marco del período de programación 2014-2020 en el ámbito de Poteña. José Luis Soro, presidente de la Fundación, ha recordado la importancia de trabajar por el desarrollo y la llegada de inversiones para mejorar los pasos transfronterizos.

A su juicio, en Aragón existe "una deuda histórica de inversión" y "la mejora de las conexiones con Europa son la clave para el desarrollo económico, no solo de las zonas del Pirineo sino del conjunto de Aragón".